

◇第31回洋友会大東地区定期総会・懇親会のご案内

☆今総会は、太閤園別館「ガーデンホール」で開催します

大東地区だより1月号でもご案内をしましたが、第31回大東地区定期総会・懇親会を以下の日程で開催いたします。総会会場につきましては、昨年に引き続き太閤園で開催いたしますが、迎賓館「ダイヤモンドホール」から別館「ガーデンホール」に変更となっております。ガーデンホールは太閤園の敷地内にありイベント専用の会場として独立した建屋となっております。ダイヤモンドホールとは異なり広い会場で太閤園の庭園を見渡せる優雅な趣のある会場となっております。昨年とは違った場所での懇親会も楽しめることと思います。是非、多くの会員の皆様のご参加をお願いいたします。尚、総会の詳細案内は、8ページに掲載をしております「第31回大東地区定期総会・懇親会のご案内」をご覧ください。

開催日 : 2020年4月15日(水)

場 所 : 太閤園別館「ガーデンホール」(京橋)

開催時間 : AM10:30～(受付開始 10:00)

◇会社との新年挨拶交換・懇談を行いました



2020年1月20日(月)に三洋電機大東事業所との新年挨拶交換と懇談を行いました。会社とは昨年の新年挨拶交換より1年が経ちましたが、この間の三洋電機、大東事業所関係の動きなどについて阿黒様よりご報告とご挨拶を頂きました。静山会長からは、洋友会の現況についてご報告していただきました。それぞれのご挨拶・ご報告内容についての概略は、以下の通りです。

(ご挨拶・ご報告内容概略)

(1) 大東地区静山会長のご挨拶・ご報告概要

新年おめでとうございます。

洋友会大東地区の状況についてですが、現在の会員数は509名です。1年前は519名でしたのでこの1年で10名の減少ということになります。その一方、新入会員も6名ほど新たに入会していただきました。

そうした会員状況の中ですが、この3月末まで大東洋友会の設立30周年ということになっており、その記念行事を行っています。洋友会全体としては、昨年30周年記念品として歩数計を配布しましたが、その活用策として昨年に引き続いて大東地区では四国88ヶ所巡り完歩キャンペーンを行っています。現時点での登録者数は64名となっています。

一方、社会貢献活動ということでは、プルタブ収集で昨年9月20日に大東市の社会福祉協議会に車椅子1台を寄贈しました。その他、洋友会ではいろいろな活動を行っていますが、カラ

オケクラブでは介護施設への慰問を昨年は4回行いました。今話が出ているところでは園芸クラブに要請されているもので、施設への野菜の寄贈といった話です。いずれも大東市の社会福祉協議会が窓口となった話として進んでいるものです。また、それ以外にも洋友会本部として、古本を収集し、それをソーラーランタンに換えて開発途上国に贈ろうというものです。これは洋友会本部主導でのものですが、元々はパナソニックOB会が取り組みだしたもので、それに協賛しようというもので動き出しています。

それから、この4月15日に定期総会を予定しています。開催場所は太閤園と決めており、太閤園での開催はこれで3回目となります。

洋友会としては、以上のような状況にあります。

(2) 三洋電機阿黒取締役のご挨拶・ご報告の概要

今年もよろしくお祈りいたします。

まずは、三洋電機全体の状況ですが、私たちは、パナソニック本社の「三洋電機法人管理センター」に所属し、業務を請け負っています。その中の関係会社管理部門、知的財産部門については、ほぼ業務のめどがつかまりました。CS部門ですが、三洋からパナソニックになったのが2012年でしたので、それから8年が経過したことになります。しかし、市場商品の修理が発生しており、まだ終息できない状況にあります。

最後に大東地区全体をどうするかということについてですが、現在、新たな有効活用をすることで検討をしており順次建屋を解体することにしております。洋友会の皆様には、今後いろいろな面でご協力を頂くこととなりますが、よろしくお祈りいたします。

(3) PBS(株)中井マネージャーのご挨拶

本年もよろしくお祈りいたします。

パソナ・パナソニックビジネスサービス(株)としては、今後とも大東構内における建屋解体に伴う管理に努めてまいりますのでよろしくお祈りいたします。

(担当 中山副会長)

◇洋友会全国会長会議の報告

1月30日(木)大東事業所の会議室で、洋友会15地区からの代表者と本部、事務局計27名が参加して全国会長会議が開催されました。この内容の概要をご報告いたします。

1. 会議に先立って、石橋親典様(三洋電機施設管財・総務総括担当)より三洋電機管理部門の現状説明がありました。

三洋電機法人としての業務遂行は現在約4000名程度の方が担当しているが、管理部門の担当者は11名でパナソニックの組織や業務の統合にむけて業務を行っています。更にアフターサービス拠点の集約と拠点整理、関係会社の整理等が推進され、特に大東地区では今年5月末と11月末までにそれぞれの業務が草津や西山荘にあるパナソニックの拠点に移転集約が決まり、事業所の閉鎖と新たな活用が図られることになったことの説明がありました。

2. 会議内容の概要

①後藤会長より昨年度発足した活性化委員会(昨年6月と10月に開催)での検討内容の説明がありました。新入会員や女性会員の入会促進のための施策として検討してきた入会条件の緩和(勤務年数)、準会員制度の新設や会員以外の行事への参加、慶弔積立金の取扱い等について協議されました。準社員制度の新設を除き他の項目は各地区の裁量により今後の推進が図られることになりました。

②また、会員入会促進活動として「魅力ある洋友会」のPR強化策も討議されました。現行のパ

ナ保険やパナホームに加えて新たにダイヤモンド・ソサエティ法人との契約による宿泊施設のサービス等洋友会員としてのメリットを更にPRしていくことになりました。この関連の話題として、今回のラグビー観戦については各地区とも会員の関心が高くこの件での問合せも急増しているようです。

③社会貢献活動では、プルタブ収集による車いすを贈る活動で、昨年9月大東地区が洋友会で10台目となる車いすを大東市社会福祉協議会へ寄贈しました。洋友会が2009年に活動を始めてから1年に1台のペースで各地区窓口となりそれぞれ車いすの寄贈をしてきましたが、昨年8月からプルタブの贈り先(プルネット)を変更したことにより、1年に2~3台の車いすの寄贈を目標にすることが出来るようになりました。また老人ホーム等への慰問や野菜を各施設へ贈る活動が社会福祉協会等を通じて進められていることも発表されました。そして新しく「みんなでAKARIアクション」運動として電気のない生活を送る世界の地域にあかり(ソーラーランタン)を贈る活動で、パナソニックのOB会とも連携して現在進められています。

以上が、会議内容の概要となります。

尚、会議冒頭の三洋電機石橋統括部長ご挨拶の中で大東事業所の閉鎖時期についてご報告がありました。予期していたことですが、改めて石橋統括部長より閉鎖の日程について明らかにされたことで寂しい思いがするところです。閉鎖に伴い大東洋友会館も12月末までに移転をすることになりますが、移転先など詳細については、洋友会本部と連携し進めていきたいと思っております。詳細決まれば地区だよりにて会員の皆様にご連絡いたします。

(担当 静山会長)

◇カラオケクラブ活動報告

☆A・B・C 例会合同総会を開催しました

カラオケクラブはクラブ会員の人数も増え40数名となり現在、A 例会、B 例会、C 例会と3例会で活動しております。従って、年に一回3例会合同の総会を開催しそれぞれ交流を深めることにしております。今回は、ダイニング楽家で22名が参加し、交流を深めることが出来ました。参加者の年齢層も幅広くなり、60台前半から80台半ばまでのメンバーが一体となって今までになく親睦を深める事が出来ました。また、女性6名の参加も盛り上がり華を添えました。終わってから二次会に繰り出す強者もかなりいて、カラオケが健康維持に大きく貢献している事を実感しました。



(担当 池内)

◇第66回大東洋友会ゴルフコンペのご案内

大東地区だより1月号でご案内しておりますが、以下日程で第64回大東洋友会ゴルフコンペを開催いたします。多くの会員の皆様のご参加をお待ちしております。

開催日 : 2020年3月25日(水)

場所 : 加茂カントリークラブ<東コース>

費用 : プレー費 8,280円(昼食代含む)、コンペ費 2,000円(会食費)

申し込み締め切り日は2月20日となっております。尚、コンパ詳細は大東地区だより1月号に掲載しております「ゴルフコンパのご案内」をご覧ください。

(担当 中村)

◇完歩チャレンジキャンペーン情報

1月度の達成者を紹介いたします。(1月26日までに洋友会へご連絡いただいた方)

中級達成者 ・山本 孝様 ・前田 卓男様 ・米永 隆志様 ・小西 昌様
・岸部 剛様 ・松尾 茂儀様 ・廣谷 和彦様

中級達成者 ・池本 佳市様 ・中村 好光様 ・中山 良夫様 ・橋本 琢朗様
・六條 高明様 ・子川 智康様 ・吉川 久夫様

熊野古道達成者 ・浅山 昭雄様 ・頭師 一敏様

達成された会員の皆様大変ご苦労様でした。健康維持のため引き続きウォーキングを楽しんでください。第31回洋友会定期総会時に表彰いたします。チャレンジャーの皆様で達成された方は、大東地区までご報告をお願いいたします。

(担当 大橋)

◇企業スポーツの試合結果

☆ジャパンラグビートップリーグ2020が始まりました

2020年のジャパンラグビートップリーグがいよいよ1月12日のクボタ戦で幕を開けました。初戦は、クボタに34-11と大勝し幸先良いスタートを切りました。5月の最終戦まで15試合を戦いますが、優勝に向けて応援をよろしくをお願いいたします。

☆バレーボールVリーグ 試合結果

Vリーグは、ここまで22試合を戦い20勝2敗と好成績となっております。残り試合は、5試合となります。ここまでの順位は、

1位 パナソニックパンサーズ、2位 ジェイテクト、3位 JT サンダース広島、4位サントリー
引き続き応援よろしくをお願いいたします。

(担当 中山)

◇本部主催3地区合同セミナーのご案内

定期的を開催をしております大阪地区、京滋地区、大東地区の3地区合同セミナーが開催されます。内容は、介護セミナーとなりますが、多くの会員の皆様のご参加をお願いいたします。尚、セミナーの内容、参加要領などの詳細は、セミナーの案内チラシを同封しておりますのでご覧ください。

◇今月度プルタブ収集者のご協力者を紹介します

・増田 松太郎様 ・森西 泰年様 ・嶋村 邦彦様 ・西脇 直次様

有難うございました。引き続きご協力をお願いいたします。

☆2019年度収集実績の途中報告

昨年7月、プルタブ収集の効率化を図るため回収方法の見直しを行い取り扱い団体については「環公害防止連絡協議会」から非営利団体である「プルネット(リングプル再生ネットワー

ク)に変更し2019年8月から運用をしてきました。この度、プルネットでの2019年12月までの送付実績が本部より送られてきましたのでご報告いたします。

洋友会全体での実績 575kg (800kg で車いす1台分)

大東地区の実績 60kg

取り扱い団体を変更したことにより効率的な回収実績となっており、あと225kg で車いす1台分となります。引き続き、会員の皆様のご協力をお願いいたします。

◇今月度 金婚(50周年)お祝いのご紹介

・石橋 季男様 ・田島 民夫様

おめでとうございます。これからも仲良くお幸せに！！

☆金婚(50周年)お祝いを受けられた会員からのお便りを紹介します

今月度金婚のお祝いを受けられたお二人からお便りを頂きましたのでご紹介します。

《石橋季男様ご夫妻からのお便り》

私達夫婦が結婚した年は、大阪万博が開催された年でした。見物に行って長い行列に並んだことを思い出します。また子供は二女に恵まれ元気に暮らしています。妻は30年余り新舞踊を習っていました。近年腰痛を患い治療中ですが、それ以外は元気に過ごしています。私は定年退職後、家庭菜園をする傍ら自治会長として町内会活動に協力しています。小さい事にはこだわらず、唇に歌を、心に太陽、をモットーに毎日楽しく暮らしています。

《田島民夫様ご夫妻からのお便り》

「金婚祝い申請書」の連絡を頂いた時びっくりしました。もう50年経ったのかと、いろいろ思い出しています。私は少々「理屈っぽくて頑固」だったので家内も大変苦労したと思いますが、今思えば「家内の手の中」で泳がされて今日があるのかなと思っています。現役時代は会社中心、定年後は家内中心の生活となりました。そろそろ免許返納の時期ですので10月初めに四国一周をしてきました。ここまで元気で居られたのも家内の「内助の功」のお陰と感謝しております。現在はグランドゴルフで「会話と笑い」をもらい、お互い元気な90歳を迎えるように頑張ります。

◇在籍会員数

会員総数 509名 (2020年1月25日現在)

◇編集後記

今年の冬は、暖冬傾向ですが新型コロナウイルス肺炎が世界的に広まっております。会員の皆様はいかがお過ごしですか。国内では、インフルエンザが流行しておりますので体調管理には気を付けてください。4月には第31回洋友会定期総会・懇親会を開催いたしますので多くの会員の皆様のご出席をお願いいたします。(Y・N 記)

洋友会大東地区宛の連絡・記事投稿は下記FAX又は、Eメールでお願いします。

TEL・FAX 072-875-9077 (変更になっております)

Eメール info@yoyu-daitou.daa.jp

洋友会大東地区ホームページアドレス

<http://yoyu-daitou.daa.jp/>